

達

(安城東高校)
同窓会報

—第26号—

.....発行所.....
愛知県立安城東高等学校
同窓会
.....印刷所.....
安城印刷株式会社

今号の内容

- 恩師のたより P2~5
- 恩師のたより・市会議員になりました。 P6
- 東校ホップ・ステップ・ジャンプ等 P7
- 部活動・会計報告等 P8



トピックス ■ Topics

No.1

祝! 全国大会出場!

●写真部 ●弓道部



詳細は7ページにて

No.2

がんばってま～す同窓生 政治家編!

安城東高校卒業生4人が安城市議会議員になりました

詳細は6ページにて

浸透係数10%

新聞等でご存知の方も多いことだと思いますが、この3月の人事異動で、大石純男先生を東高校長としてお迎え致しました。言うまでもなく大石先生は、昭和53年度から24年間と言う長期に渡り東高に「君臨」され、1回生から26回生までが何らかの形でお世話になった、碧海野会とは切っても切れないゆかりの先生です。今後、碧海野会総会やグラス会等是非旧交を温めて頂きたいと思います。

さて碧海野会は、東高創立30周年の後を追う形で、発足から今年で30年目を迎え、会員数は1万1千名を超みました。今や同窓生皆さんのお躍ぶりは、安城を中心とした地域社会で着実に浸透しています。4月に行われた安城市議会議員選挙では、現職2名を含む同窓生4名が立候補し、定員30議席に対し見事4名全てが当選を果たしました。これも、碧海野会の地域社会への浸透を示す一例と言えるでしょう。

そこで、同窓生の活躍ぶりを簡単な計算で表してみましょう。

安城市の人口18万人の内、同窓生の年齢層である19歳から47歳までの人口は約8万人。一方、同窓生の内、安城市在住または市内で働く同窓生を全体の7割と仮定すると約8千人となります。即ち、安城市的労働人口の約10%は東高同窓生が占めるという計算になるわけです。この10%が多いか少ないかは別としても、碧海野会のネットワークが地域社会で確実に浸透しているひとつの事実と言えますし、東高開校当時の「地元の優秀な人材を、地元で育成する」という目的がいよいよ現実のものとなりつつあることをつくづく実感する次第です。

このような状況の中、碧海野会としても皆さんのご活躍を紹介し、会員相互の親睦をさらに深めるために、この度4年ぶりに碧海野会のHPを刷新致しました。碧海野会からの情報発信である「お知らせ」と「活動報告」に加え、同窓生皆さんのご活躍をご自身から紹介頂く「同窓生の活躍」を新設し、会員皆さんからの積極的な情報発信ができるように致しました。今回は、メンテナンス性向上の目的でサーバー 자체を変更したため、HPのURLも変更させて頂くことになりました。周知されるまで暫くはご迷惑をおかけしますが、その分コンテンツの充実や利便性の向上に努めて参りますので、是非一度訪問下さいますようお願い致します。

現在は浸透係数10%の碧海野会ネットワークですが、今後、平面的広がりに加えさらに高さと深みと永続性を増し、時空を超えて世界中に浸透して行くことを心から祈念致しましてご挨拶と致します。



同窓会長 浅井浩一

伝統の継承と発展

32年間毎日、生徒の登下校を見守ってきた、校庭に聳え立つ三本の大楠が、夏の日差しを浴び、青々と輝く季節となりました。同窓会の会員の皆様には、日ごろから母校「安城東高」を温かく見守り、御支援・御協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

本校は、現在、各学年8学級、生徒数959名の規模の学校となりましたが、開校当時からのよい伝統を継承しつつ、新たな取組を行っています。

修学旅行の変遷を思い起こしますと、昭和52年から昭和56年までの5年間は香取開拓団での勤労体験学習を取り入れた修学旅行、昭和57年から平成3年までの10年間は奥能登千枚田での草刈り体験活動を取り入れた修学旅行、平成4年からはクルージング研修を取り入れた修学旅行を16年間実施してきました。私は、この3つの修学旅行に引率職員として参加させていただきましたが、どの修学旅行においても体験活動を通して、新しい発見や感動を大切にする、思い出深い修学旅行がありました。

本年度の修学旅行は、第1日目は神戸市の北野や南京町等での班別研修を行い、第2日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンでの班別研修、その夜からは大阪天保山港から豪華客船「ふじ丸」に乗船し、クルージングで紀伊半島南の外洋を通り、次の日には名古屋港に到着し、バスで学校まで帰る日程で行いました。天候にも恵まれ、班別の計画に従って、研修ができました。また、クルージング中には、コンサートを聴きました。天候等で実施が心配されたデッキランチも、生演奏の中、大海原と青い空の下、楽しみながら食事することができました。

また、国際交流では、今年は第26次となる訪豪団を、オーストラリアの姉妹校ペイサイド・セカンダリ・カレッジに送ります(生徒12名、PTA3名、職員3名が7月下旬に訪豪予定)。9月下旬にはオーストラリアの姉妹校から、生徒10名、PTA1名、職員3名が来日され、本校に1週間程滞在される予定です。より交流が深まればと思っています。

伝統的な学校行事としては、今年も「草取り大会(6月)」「すす払い大会(12月)」が計画されています。校訓「達」の精神と文武両道の精神で、生徒一人一人が常に目標に向かって前向きに取り組み、全力でやり遂げ、感動体験を味わう行事を大切にしています。

私は、開校3年目から24年間、本校に勤務させていただいた後、この地区の高校で5年間教頭として勤め、再び本校に勤めさせていただくこととなりました。私は、本校を第2の母校と考えています。このように思い入れの強い学校で勤務できることは、本当に幸せなこと感謝しております。

同窓生の皆様には、各方面において、ますます御健勝で御活躍いただき、今後も、本校の更なる発展にお力添えをいただければ幸いに存じます。



校長 大石純男



恩師のたより

[アンケート事項]

- ①転勤先 ②担当教科 ③東高勤務年数 ④思い出深い回生
- ⑤一番の思い出 ⑥転勤先の印象 ⑦卒業生に一言

4年間車で良く走りました。

春木 淳二



まず部活動の応援に行った時の思い出が走馬灯のように心に浮かびます。

毎年四月が来ると応援の計画を立てたものでした。三河地区の東西南北を走りぬけました。プラスバンドの演奏を見に静岡まで足を伸ばしたこともあります。

本校学校行事には独自のもののが少なくありません。安城の七夕祭りで使用した竹を使った体育祭の企画。祭りの後夜遅くに保護者の皆さまが竹を運ぶご苦労は毎年頭が下がりました。また、年末の煤払い大会での生徒諸君の生き生きした動き振りは圧巻でした。おかげで校長室はピカピカです。オーストラリアのペイサイド高校との交流の中でのいろいろな思い出には枚挙にいとまがありません。初めてのオーストラリア訪問の折は、英語でスピーチをすることとなりました。英語の原稿にカタカナのルビをふって、英語に似た言葉を話した時には、緊張で顔が痙攣しそうでした。しかし、満場の拍手で迎えられたときには有頂天の一瞬を味わうことができました。こんな気持ちは何年前から忘れていたのだろうと思ったほどでした。一度だけの経験でしたがとても緊張し、興奮し、楽しみました。感性の豊かな安城東高校の生徒達はもっと広く、深くそして多くの体験をしただろうことは想像に難くありません。是非多くの先生がたにもこのような有意義な経験をする機会を持っていただきたいものだと思いました。

共に過ごす間は、もっともっとという気持ちが働き、折に触れて生徒諸君には苦言を呈したこともありますが、わずかな時間でも離れてみると、「素直で学習意欲の高い」生徒に巡りあえたのだったと改めて安城東高校の4年間を誇りに思う次第です。

- ①高体連事務局 ②保健体育 ③四年 ④全ての回生 ⑤色々な学校行事
⑥まだ不明 ⑦明るく爽やかに

ありがとう東高

早川 佳史



三月下旬、卒業生からメールが届いた。大学院修士過程を終了し、就職するが三月中に会いたいと言う。

高校卒業以来六年ぶりに会った。二人は晴れやかな顔つきで卒業証書を見せてくれた。

東高に赴任して二年目で担任を受け持った三年生であった。元気あふれる男子クラスで体育大会は猛烈に取り組んだが、合唱コンクールはいまいちだったとか、同級生の現況を聞いたりしながらなつかしく当時の生徒の顔を思い出すことができた。

卒業後の六年間で立派に成長した二人を見送った後で、私は自分の八年間を振り返った。

思えば生徒に支えられることの多い日々だった。行事では、生徒がよく動き、(特に赴任一年目では様子の分からない私は生徒の後についていっていた)、生徒と先生の人間関係も良好で(「せんせい、せんせい。」と親しげな生徒の多いこと)、「東高だからこれで何とかなってるんだ。」とつぶやくことが多かった。

この八年間は、幸せな日々であった。最後のことばはこれしかない。「ありがとう東高」

- ①三好高校 ②数学・情報 ③八年 ④23、26回生(卒業生の担任) ⑤修学旅行や体育大会、文化祭など行事を楽しんでいる生徒たち。 ⑥県内唯一のスポーツ科学科がある高校。若い先生が多い。 ⑦See you again.

27年間の思い出

馬場 吉規



27年間お世話になりました。教員生活の大半を東高校で送ったというのが実感です。

昭和55年度から6年間、5回生と8回生の担任を持ちました。進学指導に追われ、生徒会執行部と行事を話し合う毎日でした。特に、3年の担任を持ち、生徒会顧問を担当し、昭和60年6月8日に創立10周年記念式典のイベントの一つとして、本校の体育館にて姉妹校提携印式を担当した体験は鮮明によみがえってきます。

昭和61年度から2年間は担任と国際交流部(現在の国際教育部)の主任を任されて、オーストラリアのペイサイド・ハイスクール(現在のペイサイド・セカンダリー・スクール)と

の姉妹校交流に携わり、当時はまだファックスやEメールが普及していない時代だったので電話と手紙だけで、生徒派遣や受入の事前準備をしている毎日でした。

昭和63年から6年間は「炎」の13回生と「耀」の16回生の学年主任でした。「爽やかな集団づくり」をスローガンに生徒指導と進学指導に明け暮れています。当時の学年呼称は南館とグランドの間の石碑に刻まれています。

その後、1年間は副担任をしながら21世紀検討委員会の一員として本校の将来像を描いていました。平成6年度からは、進路指導主任を6年間、生徒指導主任を1年間、教務主任を4年間、総務主任を1年間務めました。

様々な経験と勉強をさせていただき、その度に自分の未熟さを痛感する日々でした。良き生徒と先生方に恵まれ、大いに助けられ、励まされたことに感謝する次第です。

- ①西尾東高校 ②英語 ③27年間 ④13回生(初めての学年主任) ⑤昭和58年・59年姉妹校提携校事前調査の訪豪 ⑥素直、真面目、純朴 ⑦毎回、同窓会総会の案内をいただけますか。

よい思い出ばかり

稻葉 幹郎



平成14年から5年間、本当にお世話になりました。この間に26回生・29回生の担任として、2度も卒業生を送り出すことができ、幸せに思っています。教員として自分自身もいろいろ勉強し、成長できました。本当にありがとうございました。

東高生の第一印象は「素直」でした。これはもちろん今でも変わっていません。東高校での最初の授業で「話をじめに聞いている、しっかり前を向いている」、今考えれば当たり前のことですが、これがとても新鮮で、今でもその授業は鮮明に覚えています。

思い出は、やはり行事です。最初「何だ、この行事?」と思った草取り大会、すす払い大会。でも実際にやってみると、そのよさが分かりました。行事の時に見せる真剣な表情、集中力、団結力、そのどれもが素晴らしい印象に残っています。また担任としても、合唱コンクール・体育大会・すす払い大会での優勝を経験し、とてもよい思い出となりました。

東高校での様々な出会いに感謝しています。

- ①半田東高校 ②理科(生物) ③5年 ④26・29回生 ⑤合唱コンクールでの優勝 ⑥東高校とよく似た学校です。 ⑦自分を大切に。

念ずれば花開く

杉山 拓



在職期間四年。ひと事で言えば短い。でも、毎日が充実していた。担任として28回生と共に過ごせたことである。東高での毎日が新たな挑戦で、失敗もあったが生徒に助けられた。教員として常識と規範意識のある社会人を育てなければならないという使命感を持っている。しかし、生徒との関係は一方的ではなく、何度も助けられ、教えてもらった。

そんな思いが強く表されたのが部活動である。ソフトボール部は創部2年目であったが、部員の一球入魂の精神に未だされ、時を忘れてボールを追いかけていた。この思いに何とか応えたい一心で更なる研究をして、日々努力した。念願達成されるまで泣く事はない。苦しくても、もう一步前進することを合言葉に頑張ってくれました。女子部員にとって日焼さえも恐れず、「女は度胸」をモットーに土に塗れて共に闘ってきました。この努力が報われたのが四年目でした。感無量で生徒と抱き合って涙を流した一時は、今でも私の大切な思い出です。

何かに挑戦するとき、目標が高いとその高さに背負前に進む勇気を失いかがです。しかし、日々目標を言葉にし、努力し続ければ、思いは達成できることを生徒自身が行動で示してくれました。

「念ずれば花開く」この言葉は私が好きです。生徒達がこれを実現してくれたことにより、更に生き甲斐となりました。最後はこの言葉しかない。「ありがとう。君達は最高の生徒だった。」

- ①西尾東高校 ②保健・体育 ③四年 ④二十八回生と三十一回生。なんといってもソフトボール部員! ⑤ソフトボール部の目標である県大会に出場したことが第一であるが、日常の些細な出来事や光景が一つ一つ思い出となっている。 ⑥古い町並みの片隅に木々に囲まれた学校。 ⑦連絡してください。酒と一緒に飲みながら話に花を咲かせましょう。

**青天の霹靂**

青天の霹靂とも思える今回の異動。他の誰かにはあっても、私には他人事と思っていた。何しろ一年生の学年主任だから転勤なんてありえるはずがないと。その予想は見事に裏切られた。同時に、「三十一回生はどうなるんだ!あと二年かけてやるべきことがあるのに!」という複雑な思いが頭の中を駆け巡った。

でも、私の想いは二年の学年団が立派に継いでくれると思う。今の時期は修学旅行・期末考査も終わり、高校生活の半ばも過ぎようとしている。個人個人が学校を信じ、学年主任を信頼し、三十一回生が一丸となって自己の進路目標に向かって突き進んで欲しい。

在職期間五年。初年度は三年生担任、久しぶりの担任業務で戸惑いもあったが、教員としての喜び、苦しみを味わう。生徒も満足できる所に落ち着いたと思う。やはり教員は担任をしなければ面白くない。二年目からは一年、二年、三年、一年と学年主任としての四年間が続く。別の意味での喜び、苦しみを味わう。短い五年間であったが充実はしていた。

二十九回生の進路結果、二十八回生のパワーと素直さ、そして担任団の团结力。一・二年次、球技大会・体育大会では上級学年を脅かし、最上学年では下級生に圧倒的な力を示した。そして、卒業後も各自が満足できる進路先を選択できたと思う。その年の進路結果は、ここ数年内では一番良かったのではないか。そして三十一回生、途中で放棄せざるを得ないのは誠に残念であるが、後続の先生方に任せようと思う。高校生活で学力をつけるのは勿論であるが、詰まるところは人間力である。

①岡崎高校 ②数学 ③五年 ④二十八回生、三十一回生、二十九回生 ⑤二十八回生と過ごした日々。いろいろな個性をもった生徒がいたが、われわれのことを素直に聞いてくれ、各自が自己的目標を果たして巣立っていったこと。⑥私が生徒の頃と較べて、ずいぶん明るくきれいになったという印象。生徒は優秀であるが、それは努力に裏付けられている、ということ。⑦安易に妥協せず自己実現を果たして欲しい。しかし、その実現のために、その目標に見合うだけの自己犠牲が必要であると、はっきり認識すること。

大島 一嗣**安城東高校での五年間****村井 裕司**

安城東高校で勤務した期間は五年間。その前任校の勤務期間も五年間。同じ五年でも感じた長さは天地雲泥の差があります。本校での五年間は短すぎました。

そう感じる一番の理由は本校の生徒のすばらしさです。もちろん個々人を見れば若干の例外はあるものの、生徒の性格は素直、温厚であり何事にも前向きに取り組む姿勢があります。教員から働きかける刺激には、はっきりとした手応えを持って反応してくれます。教員として教え甲斐のある生徒たちとふれあえたことが、この五年間を短く感じさせる一番の大きな理由だと思います。

もう一つ、本校での在職期間を短く感じる理由があります。それは、自分自身の個人的なことになりますが、この五年間に自分の人生の中でも最も大きいと思われる出来事がいくつもあったことです。そもそも、自分が思いがけず本校に異動することを命じられた日に、絶対に合格するはずがないと思っていた自分の娘が本校に合格していました。その3年後、「なにはともあれ自分の娘の卒業式を、他の保護者よりも間近に見られるのは幸せなことかな」と思っていたら、卒業式当日が自分の父親の葬儀と重なり、卒業式には出席できませんでした。また、その3ヶ月後には母親の葬儀を行いました。

テニス部に関わる日々も忘れられません。テニスのすばらしさを生徒に伝えたいと思い、多少の無理を承知でテニス部創部に関わった手前、自分のエネルギーの多くを部活動に割いてきました。その活動の中で、団体戦において男女とも県大会に出場できることは最高にうれしかったことです。

数々の思い出を作ってくれた、安城東高校で関わったすべての人へ、「ありがとうございました。」

①安城高校 ②英語 ③五年間 ④二十五・二十八・三十一回生 ⑤安城東高校生とのふれあいのすべて。テニス部団体戦で県大会に出場したこと。⑥生徒の顔も見ていない現段階ではコメント不能。⑦楽しかった日々に、ただひたすら感謝、感謝。

さよなら、東高**太田 由美子**

21回生。いきなりの3年担任で右も左もわからず、3の3の諸君には迷惑をかけてしまった。遠足のバスレク、練習しすぎて本選で声が枯れた「むぎや」、体育大会の後の胴上げ。生まれて初めて宙に浮いた不思議な感触と、みんなの青春を分けてもらった幸せ。

23回生。2年生からの受け持ちだったが、英語好きの生徒が多くて、どのクラスで授業をするのも楽しかった。体育大会マスコットの大漁船。台風で壊されても復活し、ソーラン節の応援と見事にマッチしていた。母を亡くし、悲しみの底にいた自分を励ましてくれた多くの生徒たち。英語が大好きで、大学合格後もゼミに参加し、いろいろな英文に挑戦したね。英語の教師としての真のやりがいを感じた二年間だった。

26回生。教員生活で初めて1年から3年まで担任を持った、1の8、2の1、3の5全てのクラスを、いとおしく温かい気持ちで思い出すことができる。美浜でのオリ合宿、訪豪団、BBQ、暁天マラソンにカルタ会。時に担任が燃えすぎた合唱、マスコットの猫バス、黒装束に赤扇子で優勝した応援。共に泣き、共に笑い、授業だけでなく、日常の結びつきすべてが濃かったと思う。別れが辛かった。3年間を通して担任として付き合うことの醍醐味を知った。

29回生。生徒との年齢差と、説教の時間は確実に正比例した。歌えよ、男子!の1の5。実によく説教をした。良識のある女子に救われた。何をするにも元気一杯だった2の2。留学生ナティを迎え、ミニ・スペイン語講座を楽しんだ。そして最後のクラス3の5。勉強も、行事も、何でもひたむきだった。未履修も何のその。授業や補習での真剣な眼差し。不安を抱えながらも、決してあきらめず最後まで頑張り抜いた君たちを誇りに思う。卒業式の日に歌ってくれた「蒼鷺」は私の中で永久保存版。最後に、歴代ESSの部員たち。多くの時間を費やし、英語劇を作りあげる喜びと充実感を分かち合うことができた。練習を重ねるうちに、役に感情移入していく、熱い演技を見てくれた。

かけがえのない思い出を与えてくれた東高生たちにひたすら感謝すると共に、君たちの人生に幸多からんことを祈る。

①岡崎北高校 ②英語 ③11年 ④文中 ⑤文中 ⑥校内に山があったり、桜の樹の向こうに消えていく小道があったりと、風景の美しさに見とれてしまいます。全体的にのんびりした印象があります。⑦文中

ありがとう安城東**大西絵里**

大学を卒業して教員となり、安城東に赴任したのが三年前。思えば、素直な生徒達に支えられた三年間であった。彼らも当時は入学したての一年生だったため、そんなもんかと思っていたのかもしれないが、一年目の(ペーペー)私の授業を真剣に聞いてくれたことは忘れない。何度も研究授業に付き合わせたし、何度もアンケートに協力してもらつた。不平不満疑問(!)を言うことなく。彼らがいなかつたら、今の教員としての私は存在しないかもしれない。

また、顧問をやっていたソフトテニス部女子の生徒たちにもたくさん支えられた。毎日練習を見てやれたわけではないし、技術的な指導は全然できなかった。が、見に行けば挨拶をし、楽しそうに話しかけてくれた。彼らの一生懸命な姿を見て、自分も頑張らなければと何度も思はされたことか。あんなに勉強で課題を出されていながら、部活動にも懸命に取り組む安東生を、尊敬するとともに誇りに思う。

素直な生徒たちと歩んできた三年間は非常に中身の濃い三年であった。たくさん学べたし、成長できたんじゃないかなと思う。安城東から、素直で行動力のある生徒がどんどん巣立っていくことを期待している。また、卒業生の多方面での活躍を期待している。

ありがとう、安城東高校。

①安城南高校 ②国語 ③三年 ④二十九、三十一回生 ⑤修学旅行。おいしいものを食べたり、船に感動したりしました。何より思い出深いのは、生徒たちよりいっぽいアトラクションに乗ったUSJですね(笑)。⑥教員間の仲が良く、楽しそう。生徒は元気な子が多そう。⑦新任だった私を温かく迎えてくれてありがとう。初めて受け持つた君たちは、とっても思い入れのある生徒ですよ。どこかで会ったらよろしく。





あつとい間

平成十二年度から平成十八年度まで、七年間お世話になりました。私にとって安城東高校の七年間は、非常に早く時間が過ぎ、あつとい間に終わってしまった気がします。ふと振り返ってみると、自分はこの七年間何をやったんだろうと感じます。私が安城東高校で一番印象に残っているのは、常に何事にも前向きに取り組む生徒の皆さんの姿です。生徒会の顧問として、学校行事の企画に多く関わってきたので、学校行事に取り組む皆さん方の裏の努力を目の当たりにし、また、その勢いの凄さとエネルギーの大きさに何度も感動を受けました。このエネルギーと勢いがあれば、社会に出ても大丈夫だと痛感もしました。

さて、この四月から、刈谷東高等学校定時制過程昼間部に転勤することになりました。安城東高等学校に初めて転勤して来た日の事を思い出しています。前任校の先生方、生徒との別れがあり、そして、安城東の先生方、生徒との出会いがありました。そして、今回は安城東高校とお別れして、刈谷東高校の先生方、生徒の皆さんと出会うことができました。今は、寂しい半面、どのような出会いがあるかわくわくしています。

私が安城東高校で担任した皆さん、女子ソフトテニス部の皆さん、生徒会執行部の皆さん、私が安城東で楽しい教員生活を送れたのは皆さん達のおかげです。ありがとうございました。

これからの皆さんの活躍を願っています。

①愛知県立刈谷東高等学校定時制過程昼間 ②保健体育 ③七年間 ④平成十二年、平成十四年入学生 ⑤学校行事に取り組む姿 ⑥六〇歳の新入生がみえます。驚きました。 ⑦私が安城東高校で関わってきた皆さん。ありがとうございました。自分のやりたい事を追求していって下さい。

行き詰った時には

平成十九年三月、名古屋市内の高校に転勤が決まり、自宅も引っ越しした。通勤時間は車で二十分(安城東までは地下鉄、JR、車で六十分)、新居からはミッドランドスクエアを眺めることができる。時間的な余裕はできたものの、やはり五年間勤めた安城東を離れるのは大変さしい。複雑な思いである。

安城東の生徒は、何事にも一生懸命に取り組む姿が印象的である。しかし、人間はいつも元気でいるわけではない。保健室にはからだや心が弱っている生徒が多く来室する。養護教諭として恵まれていたと思うことは、生徒とじっくり話すことができたことだ。(その分、心配事もふくらんでいたのですが) 本校は養護教諭が二人、平成十七年度からはスクールカウンセラーが派遣され、一人の生徒を多角的にみることができた。この領域は、例えば「大学に百人合格!」というように成果を数字で表すことが難しい。どれくらい貢献できたかは不明だが、できるだけ生徒や保護者の話に耳を傾けてきたつもりである。

高校生活はもちろん、これから的人生、何が起きるかわからない。行き詰った時には誰かと話をして、気持ちを軽くし、「頭の中の整理」を手伝ってもらおう。

①中川商業高校 ②養護教諭 ③五年 ④全て ⑤尿検査。生徒全員が提出できる学校で、素晴らしいと感じた。 ⑥ほぼ女子高。先生は個性派が多い。 ⑦自分に自信を持って、とにかく生きぬいて下さい。

皆さん、ありがとう

十年前、知り合いが一人もいない学校へ転勤し、不安を隠し切れぬままの面持ちで教壇に立った私を温かく迎えてくれたのは二十一回生諸君であった。当時二年生だった彼らは、安城東の一年先輩として、私に学校の様々なことを教えてくれ、私が学校に馴染むきっかけを作ってくれたのだ。

それから十年の間、日々直面する課題をこなし切れず、疲れた表情を生徒諸君や同僚に見せてしまうこともしばしばあった。そんな時必ず声を掛けてくれる生徒がいること、支えてくれる同僚がいることで、何とか乗り越えてこられたのだと思う。

鳥山 匡



ずっと人に救われ、支えられてきた十年。

教員の知り合いも増え、私はもう安城東の教壇で十年前のようによるべない表情を浮かべることはなくなっていました。しかしまた、私は同時に謙虚さをも失ってしまった。支えられていることを忘れ、傲慢な態度で人と向き合うことも時にあった。

転勤を告げられ、十年前と同じ、また振り出しに戻ったような気持ちになっていた私に届けられた、同僚、友人、卒業生からの励ましの声。それは十年前とは比較にならない多さだった。振り出しに戻ったのではない。この十年、私にとって無駄ではなかったのだ。

今度こそ、謙虚さを失わぬよう。

「人は一人では生きられない」

という当たり前のことを、時として人は忘れます。社会で活躍する同窓生の皆さん、仕事がうまくいっている時ほど、周囲の人々への感謝を忘れずに。成功をお祈りしています。

①刈谷北高校 ②国語 ③十年 ④担任をした二十四回生、二十七回生、三十回生、三十一回生 ⑤お互い忙しくてなかなかできませんでしたが、生徒ととりとめのない話ができる何でもない時間が、大切に思いました。 ⑥まだ日が浅くよくはわかりませんが、落ち着いた感じがします。 ⑦高校時代とは違い、素直さ、一生懸命さだけではなくなかなか突破できないこともあるでしょう。しかしそれでも、皆さんのが持つこの二つの宝物を大切にして下さい。

感謝!感謝!感謝!

大見 学

東高では、13年間毎日楽しく勤めさせていただきました。

この間、社会的にポケベルの流行・経済不況・地下鉄サリン事件・阪神淡路大震災・神戸の少年殺人事件・携帯電話の普及、ルーズファッションと茶髪の流行といろいろなことがあります。

とりわけ、ポケベル・携帯電話・ルーズソックス・シャツ出し・ミニスカート・茶髪。これらの指導には苦労させられました。

反面、すばらしい思い出はたくさんあります。そのひとつひとつに、卒業生の皆さんのが思い出されます。中でも行事の際の皆さんの顔は強く印象に残っています。達成感・充実感でいっぱいだった体育大会、球技大会、東高祭、修学旅行。緊張感でいっぱいであった入学式・卒業式・周年行事。東高生のエネルギーと潜在能力を見せつけられました。

東高に勤めて一番うれしかったことは、多くの生徒や先生方に挨拶やストローク(励ましの言葉)をもらったことです。若い頃は、教師が生徒にやる気と勇気を与える場が学校と考えていましたが、振り返ってみると、日々の学校生活で生徒の皆さんから多くのことを教えていただきました。教員になって本当に良かったと思います。唯一心残りは、甲子園へ行けなかったことです。現役の野球部員に本気で期待をしています。

卒業生の皆さん、健康にはぐれも留意して、「世のため人のため」に生きていってください。いつかまた会える日を楽しみにしています。長い間ありがとうございました。

①愛知県教育委員会 体育・スポーツ課 ②保健体育 ③13年 ④19回生・22回生・29回生 ⑤野球部の全三河大会優勝 ⑥緊張感!! ⑦仕事と思う人生と思え!

生物室の思い出

佐々 初美

東高には十三年間お世話になりました。初めてボーラー並木を通ったのがつい先日に思うほどとても短く感じます。

東高祭の合唱コンクール、体育大会のマスコット製作、応援合戦などの行事はとても活気がありました。

生物室にはたくさんの植物や魚たちがいました。ユキノシタ、グッピー、イモリ、イグアナなど。水やり、魚の観察の中にも驚きがあり、特にグッピーの赤ちゃん誕生を目の前で見ることができたときは感動しました。(それで、自宅でも飼いましたが、見られませんでした。)また、今まで苦手だと思っていたイグアナも毎日、毎日、顔を見て過ごすうちに、何かとっても可愛く思うようになりました。そして実習ではカエルや赤ムシ、ニワトリの卵などに出会い生徒と共に多くの事を吸収できたことに感謝します。本館四階からは広大な緑の田畠や冬には雪山も見ることができます。周囲の風景はいつも変わらず心地よい風が流れています。十三年間、ありがとうございました。東高の発展と同窓生のご健康、ご活躍をお祈りします。

伊藤 郁





①刈谷高校 ②実習助手(理科担当) ③十三年 ④二十八、二十九、三十、三十一回生の茶華道部で出会った人たち。 ⑤理科の実験で多くの生物と出会い、実習や観察ができたこと。 ⑥樹木や花がとてもきれい。勉強も部活も頑張っている。 ⑦生物室で関わった人たちありがとう。健康に気をつけて頑張って下さい。

図書室	沼田 香
在職期間十年長いようで短かったように思われます。図書室の窓から眺める西の空に沈む夕陽と冬の雪山は楽しみでした。	

安城東高校の図書室には、古くなってしまっていますが、どの分類にも均一に良書が多く配架されています。にもかかわらずなかなか利用されないのがこちら図書室にいる者の悩みでした。書架の移動をしてみたり、本の並べ方を変えてみたりしたものの利用状況に大した変わりもなく月日が過ぎてしまったことは心残りです。けれどその中でも本好きな人はたくさんいて、新着本が入るのを楽しみに来室してくれた人もたくさんいました。「こんなに厚い本を一晩で読んじゃったよ」「途中で止まらないもん」「涙が止まらなかったよ」「次のおすすめは?何読もう」「この本おすすめ!」「この本読みたかったんだ借りよー」など楽しく、嬉しい会話もたくさんできました。忙しい高校生活の中で、いかにして読書の時間を作り出すか。読書以外にも楽しいことはたくさんあると思いますが、図書室の住人としては、活字を読む楽しさを見つけていってほしいものだと思っています。

①桃陵高等学校 ②図書室担当 ③十年 ④関わりのあった方々すべて ⑤図書室の窓から西の空に沈む夕陽を眺めるのが好きでした。平成十二年の台風で正門前通路のボラ並木が倒れてしまい、眺める夕陽の景観が変わってしまったこと。

⑥生活福祉科と看護科のある学校で将来への目的を持って学校に来ている生徒達の前向な姿。図書室には、福祉と看護の専門書が並んでいる。 ⑦読書は生きることへの自信と、他人への思いやりに通じる。たくさんの本を読んで下さい。活字と仲良しになりました。

本気にさせてくれたもの	植田 新一
昨年の四月五日、新しくお世話をやく安城東高校の門をくぐった。僕は二年と同じ学校に勤務したことがない。十六年間、四月になると新しい学校へ赴く。それが僕の毎年の姿。 そして、もう一つ僕が毎年経験するのが教員採用試験。過去十五回試験を受けつづけていた僕は、今年何とか合格しこの四月からは正式な教員(厳密には一年間は仮採用だけど...)として働くことができるようになった。	

教師になる夢をもったのは小学校の四年生。それ以来その夢を追いつづけてきた。夢は必ず叶うものと信じて。でも結果として採用試験に落ちつづけた。今思うと、本気さが足りなかつたみたいだ。

この学校に来て、素直な君たちや人間味のある先生方に接することで僕自身の中に今までとは違う何かが芽ばえていった。そして、僕を「本気」にさせてくれるものに出逢った。絶対に合格しなければならないと思った。「本気」をもちつづけてとにかく毎日勉強にうちこむことができた。

何かを手に入れようとするとき大切なことは、「本気」があるかどうかだと思う。安東の君たちの当面の目標は志望校に合格すること。その思いが「本気」かどうかを今一度考えてほしい。中途半端な気持ちでは目標は近づいてこない。

今後色々なことがあるかもしれないけれど、負けそうになら「本気にさせてくれたもの」を胸のひき出しからとりだして見つめていこうと思う。

最後に自分を変えてくれた安城東高校の生徒のみんな、先生方、「本気にさせてくれたもの」に感謝している。

①旭野高等学校 ②地歴・公民 ③一年 ④三十回生、三十一回生 ⑤部活の最中、Kくんが熱中症で救急車に乗せられていったこと。本当に死んでしまうかと思った。真夏なのに背筋が凍るのを体験させてもらいました。 ⑥とにかく良く勉強する生徒ばかりのようです。こちらも彼らに負けないくらい勉強しなければいけません。

⑦高校三年間は「あっ」という間ですが、人生の中ではかなり密度の濃い時期です。大いに学び、悩むことが大切。ひと周り大きくなった君たちと再会したいものです。

楽しかった部活動指導

都筑 克英



七年振りに戻って来たのもつかの間、一年でお別れである。再任用の任期満了が理由である。

この一年は実に楽しかった。他の先生方には申し分けなかったが、部活動(女子バーボンボール部)指導中心の毎日であった。かつて東高在任中は長年にわたり、生徒指導を担当していた関係で、監督を断年せざるを得なかった。その反動といつても過言ではない。

まず一年限りという点を視野に入れ、チーム作りを考えた。

第一に挨拶をする、時間を守る、身だしなみを整える、靴をそろえるなど、しつけ面を徹底することから始めた。

第二に適材適所に人を配置した。人望が厚くリーダー性のあるキャプテン、機転が利き面倒見の良いマネージャーの人選、アッタッカー、セッター、レシーバーなどのポジションについても熟慮した。高校生段階では指導の仕方によっていくらでも能力を発揮するものである。これらが効を通して、数ヶ月で周囲の見る目が変わり、それなりの評価を得るようになった

世の中には「いいとこ取り」というのがある。部活動中の生徒の顔。目の輝き、礼儀正しくキビキビとした動きなど、一日の学校生活の中で一番真剣になれる場所である。試合に勝って喜び、負けて泣く、人間性のすべてをさらけだしてくれる。このような場面を共有することこそ「いいとこ取り」であり、「監督みより」につくる。

最後に一年間という短い期間であったが、まず生徒達に感謝したい。「本当にありがとうございました」。

そして、東高同窓会の御発展を祈りつつ、次の指導場所へ向かう決意である。

①退職 ②保健体育 ③一年(再任用) ④三十一回生 ⑤草取り大会で一年生ながら二位になったこと。 ⑦高齢化社会に入った。介護する人も体力をつけ、精神的にも強くないと生きていけない時代になってきた。生活習慣に気をつけよう。

人として

本郷 照代



三月一日、卒業式の日、私もこの高校を卒業するのだが、という気持ちで校歌を歌っていた。

思えばこの四年半、毎日ウキウキする気持ちで一時間の通勤時間を楽しんでいた。その日の授業をシミュレーションしてみたり、前日気になったあの子のことを色々考えてみたり。好きな洋楽を聴きながらこうした時を過ごすのは、私にとってある意味至福の時であったと言つても過言ではない。

実際は、思うように授業ができなかったり、反省することばかりの毎日だったのだが、翌日はまた君たちに会うのを楽しみに車を運転したのだった。

自身がとても充実した高校生活を送り、人格の基礎は、あの三年間におおよその型ができたと思っているので、君たちには授業以外のいろんな話をできるだけしようと試みた。世の中にはいろんな出来事が起こっていること、自分が気づかぬうちに他人の生活をおびやかしていることもあることなど。君たちが目をキラキラさせて話に聴き入ってくれた時は、とてもうれしかった。でも時には私の言葉が君たちの心に届かなくて悲しくなった。同じ日本語で話しているのに、と思ったけど、これがジェネレーション・ギャップというやつだったかもしれない。

しかし、時代や住む所が違っても『人』として守り、伝えていかなければならないこともあると思っている。それは例えば、他を思いやる心だったりするのだが。

どうか、こうした心の余裕を失わず笑顔の美しい大人になって欲しい。そして、素敵なお大人どうしてまだどこかで会いましょう。

多くの幸せな思い出に感謝!

①一色町役場 ②町づくり ③非常勤も含めて四年半 ④二十九回生(初めての三年生) ⑤昔から、体育祭とか文化祭で、生徒たちのがんばる姿を見るのが好きだったので、練習をこっそり見て家でリプレイしていました。 ⑥全く違った環境で、大人たちばかりと日々接しているので、多少、本音と建前を使いわけられるようになったかな。 ⑦人と出会いを大切にして下さい。多くの人のとの関わりに支えられて『生かされている』ことを実感する時がきっと来るでしょう。

本年度、安城東高校を転任された先生方

氏名	ふりがな	職名・教科	本校年数	転出先
春木 淳二	はるき じゅんじ	校長・(保健体育)	4	高体連事務局
馬場 吉規	ばば よしのり	教諭・英語	27	西尾東高校
大島 一嗣	おおしま かずし	教諭・数学	5	岡崎高校
大見 学	おおみ まなぶ	教諭・保健体育	13	県体育スポーツ課
村井 裕司	むらい ゆうじ	教諭・英語	5	安城高校
杉山 拓	すぎやま ひろし	教諭・保健体育	4	西尾東高校
早川 佳史	はやかわ よしむみ	教諭・数学(情報)	8	三好高校
太田由美子	おおた ゆみこ	教諭・英語	11	岡崎北高校
鳥山 匠	とりやま ただし	教諭・保健体育	7	刈谷東高校(昼定)
伊藤 郁	いとう かおる	教諭・国語	10	刈谷北高校
稻葉 幹郎	いなば みきお	教諭・理科	5	半田東高校
大西 絵里	おおにし えり	教諭・国語	3	安城南高校
中山 朋乃	なかやま とももの	養護教諭	5	中川商業高校
佐々 初美	さっさ はつみ	実習助手	13	刈谷高校
沼田 香	ぬまた かおり	実習助手	10	桃陵高校
竹田 尚義	たけだ ひさよし	教諭(再任)・数学	1	退職
都築 克英	つづき かつひで	教諭(再任)・保育	1	退職
植田 新一	わさだ しんいち	臨時の任用教諭・地公	1	旭野高校新採
本郷 照代	ほんごう てるよ	臨時の任用教諭・英語	2	退職
野村 君子	のむら きみこ	庶務部主任	5	碧南高校主査

本年度、安城東高校に転入された先生方

氏名	ふりがな	職名・教科	備考	旧所属
大石 純男	おおいし すみお	校長・(数学)		知立東高校教頭
清水 仙	しみず せん	教諭・理科	(化学)	知立高校
石原 博	いしはら ひろし	教諭・保健体育		碧南工業高校
大原 佳之	おおはら よしゆき	教諭・保健体育		岡崎高校
小林 敬史	こばやし けいし	教諭・国語		豊野高校
谷中美奈子	やなか みなこ	教諭・英語		岡崎北高校
宇佐美修太郎	うさみ しゅうたろう	教諭・数学		吉良高校
渡部 豊	わたなべ ゆたか	教諭・数学		東浦高校
柿本 正浩	かきもと まさひろ	教諭・国語		新規採用
後藤 誠	ごとう まこと	教諭・数学		新規採用
水谷真理子	みずたに まりこ	養護教諭		新規採用
中田 茂秋	なかた しげあき	教諭・英語	再任用	西尾東高校
出口 啓祐	でぐち けいすけ	教諭・保健体育	再任用	豊田西高校
豊山 雅岳	たてやま まさたけ	臨時の任用教諭・地公	(地公)	
松野 瞳	まつの むつみ	臨時の任用教諭・理科	(物理)	(継続)
竹内 正人	たけうち まさひと	期限付任用講師・英語		
手嶋亜希子	てしま あきこ	臨時の任用講師・英語		
加納貴美子	かのう きみこ	実習助手		豊田西高校
中野 雄太	なかの ゆうた	庶務部主任		新採用

がんばってま～す! 同窓生!!

政治家編

安城東高校卒業生4人が安城市議会議員になりました

1回生 石上 誠 (2期)

東高同窓生の皆さん、こんにちは。第1回生の石上誠と申します。今年4月の安城市議会議員選挙で皆さんの温かいご支援の下、2期目の当選を果たすことができました。

実は若い頃の私は政治に全く関心がなく、一度も選挙に行きませんでした。しかし、脱サラして27歳で学習塾を開き、小中学生の生徒やお母さんから学校教育の現状を聞くにつれ、今の公教育に疑問を持つようになりました。

そして結婚し2児の父親となって「安城の教育をよくしたい」という思いがさらに強くなり、4年前に市議会に挑戦したのです。当選後の議会の一般質問では、毎回「教育問題」を取り上げ、教育長に様々な提言をしています。この6月議会から安城市のホームページで一般質問の映像を見られるようになりました。私個人のホームページと併せてご覧の上、皆さんのご意見をお寄せいただければ、今後の議員活動に生かしたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



3回生 神谷昌宏 (1期)

私は勤務しているトヨタ系企業の労使擁立を受け、本年4月の安城市議会議員一般選挙において初当選させて頂き、5月より議員活動をスタートさせています。

後援会活動では沢山の方々とお会いましたが、初対面の人から『神谷さんって三回生ですよね。実は僕も東高OBですよ』と切り出されることが度々あり、妙に親近感を抱いたことを思い出します。身を持って『同士』というものが、かけがえの無い財産であることを実感したわけです。

多くのOBが各方面で活躍されていることを頼もしく思いつつ、自分も東高OBの一人として、この4年間、住みよさが実感できる『ふるさと安城』の街づくりに寄与していく所存です。



11回生 永田敦史 (3期)

私は4月の市議会議員選挙で3期目の当選をさせて頂きましたが、8年前28歳での初挑戦の時には、組織も知名でもなく、「志」のみを持ち臨みました。

当初、当選は無理だと言われた戦いでいたが、多くの心ある皆様の支えで初当選を果たすことができ、「政治の変化」を印象づけることができました。この時の経験で「夢」や「目標」を持ちそれに向かって行動、挑戦する事の大切さと、そしてほんの少しの「勇気」と大きな「志」があれば政治は良くできると自信を持つことができました。

そしてこんな私を初挑戦の時から3期目を迎えた今も中心となって支え励ましてくれているのが「同級生」を中心とした「東高校同窓生」の皆さんです。この掛替えのない仲間と夢や目標を持つことの大切さは東高校での3年間で得たものです。

そんな東高校と同窓生の皆さんに改めて心から感謝し、そして東高校出身の初の議員として恥じぬよう、皆さんの期待に応えられますよう務めて参ります。これからも暖かく見守って頂き叱咤激励等賜ります様お願い致します。



22回生 大屋明仁 (1期)

今年4月の選挙で皆様の温かいご支援をいただきまして25歳で初当選させていただきました。

高校生の頃、私は接骨院を開業したかったので、進路は柔道整復師の免許が取れる専門学校へ。3年通学して免許を取得した後に、介護福祉にも興味を持ち、日本福祉大学の通信教育部に編入して卒業、社会福祉士の資格を取得しました。

ここで福祉を勉強したことが、その後の自分を大きく変えました。「世の中には、社会的援助を必要としている人がいる、みんなが幸せになれる社会の実現には、どうすればよいのだろうか?」こう思ったことが政治に关心をもったきっかけでした。

議員は、毎日が勉強の連続です。厳しいこともありますですが、とてもやりがいを感じます。皆様に感謝をしながら、これから一生懸命頑張ります。



祝! 全国大会出場!

写真部 かしやま くにみつ 3年 横山 邦光 君の紹介

この作品は、三重県での撮影会に親戚と一緒に参加した本人が、そこで舞妓さんの姿をしたモデルを撮影したものである。周りの余分なものを排除し、覆い焼きという技法で対象を際立たせるという工夫をしている。今年1月の高文連主催愛知県写真展において、出展作品192点中上位10点に入選、この7月に行われる全国総合文化祭の推薦作品に選出され、参加していくことになった。本年度の全国総合文化祭の日程等は以下の通りである。

会場

松江市総合体育馆(写真展)、松江市総合文化センター

期日・行事

7月29日(日) 開会式・表彰式・講評会、交流会

7月30日(月) 撮影会、顧問会議

7月31日(火) 撮影会講評会、表彰式、閉会式

以上の諸行事に参加し、全国のレベルに触れることで写真の技術をさらに磨いていく。



東海高校総体・全国大会に出場

弓道部 まえばやし たつや 3年 前林 達也 君の紹介

彼は、高校から弓道を始め、鍛錬を積んできました。地道な努力の結果、徐々に力をつけ、さまざまな大会で結果を残してきました。

今年4月の総体予選の西三大会では、大前として安定した的中を出し、チームを引っ張ってくれました。8射7中で個人準優勝とい成績を残し、個人・団体ともに県大会参加資格を得ました。5月の県大会でも8射7中という記録で、個人戦で二次の参加資格を得ました。二次では、緊張しながらも最後まで自分の射をし、12射10中で準優勝となり、東海大会・全国大会への出場参加資格を得ました。現在も練習を積み、東海大会・全国大会での入賞を目指しています。



平成19年度 未来の教育者へ ガンバレ! 教育実習生

5月28日(月)から6月15日(金)の期間、24回生・25回生・26回生の14名の皆さんが教育実習を行いました。

7月21日(土)には採用試験に挑みます。

採用試験での健闘を祈ります。



氏名	教科(科目)
関口 大	国語
佐藤 祐一	地歴(世界史)
田中 優子	地歴(世界史)
岩月 俊祐	数学
長田 義弘	数学
井上 真澄	理科(生物)
氏原 英敏	理科(物理)

氏名	教科(科目)
神谷 亜佑美	理科(化学)
近藤 浩市	理科(化学)
黒田 裕也	保健体育
小宮路 哲也	保健体育
近藤 弘幸	保健体育
中尾 仁美	英語
村上 祐美	芸術(音楽)



国公立大学合格者数

147名

平成19年度 入試大学合格者数一覧

合格者数

種別	現役	浪人
国立大学	115	11
公立大学	32	0
私立大学	726	32
公立短期大学	3	0
私立短期大学	59	0
専門学校	22	0

1 国立大学

国立大学	現役	浪人
室蘭工業大学	1	
見附工業高等専門学校	1	
北九州工業高等専門学校	1	
東京工業大学	2	
秋田大学	1	
宇都宮大学	1	
群馬大学	1	
新潟大学	1	
上智大学	1	
山梨学院大学	1	
信州大学	4	2
富士山大学	6	
金沢大学	5	
福井大学	3	
静岡大学	8	1
東邦大学	11	
山形大学	2	
秋田大学	5	
宇都宮大学	14	3
新潟大学	5	
福井大学	15	2
浜松学院大学	12	2

進路

~29回生進路概況~

第29回生が受験した大学入試センター試験は、昨年度とは一転して難化し、平均点が大幅に下がりました。第29回生も苦戦を余儀なくされました。しかし、国公立大学二次試験での逆転を期してのがんばりの結果、好成績を残すことができました。

名古屋大学14名、愛知教育大学15名、愛知県立大学12名など、国公立大学合格者147名、私立大学でも、南山大学58名、立命館大学31名、愛知大学84名など、のべ726名の合格者を数えています。(数字はすべて現役生・浪人生込み)30回生の迎える本年度は、いよいよ大学全入元年といわれます。数だけではなく、旧帝大を含めた質的な進学実績があがることを期待しています。

1 国立大学

国立大学	現役	浪人
阪良外女教	7 1 2 2 1	
奈良教育取扱	1	
鳥取根山	1	
島岡口川	1	
岡崎崎	1	
香山小計	115	11

2 公立大学

公立大学	現役	浪人
高崎経済大学	1	
静岡県立大学	2	
福井県立大学	3	
岐阜県立大学	2	
愛媛県立大学	12	
名古屋市立大学	3	
愛媛県立大学	3	
神戸市立大学	1	
上記以外の私立大学	5	
小計	32	

3 私立大学

私立四大	現役	浪人
愛知学園大学	29	
知能大学	13	
岐阜工業高等専門学校	23	
近畿淑徳大学	40	
鳥取女子大学	13	
山形大学	23	2
古河女子大学	21	
田舎町保健衛生大学	23	
花巻学園大学	10	
志摩学園大学	58	6
名城大学	95	7
桜美林大学	13	
同立大学	8	
立命館大学	31	7
近畿大学	5	2
関西学院大学	5	4
神戸市立大学	3	
上記以外の私立大学	117	1
小計	726	32

4 国公立短期大学

国公立短期大学	現役	浪人
岐阜市立女子短期大学	2	
静岡県立大学	1	
国公立短期大学	3	

5 私立短期大学

私立短期大学	現役	浪人
愛知県立女子短期大学	2	
岡崎古屋女子短期大学	11	
名古屋山短大	13	
南上記以外の短期大学	16	
私立短期大学	17	
小計	59	

6 専門学校

専門学校	現役	浪人
医療系専門学校	11	
上記以外の専門学校	11	
専門学校	22	

部活動

平成19年度の高校総体予選の結果を中心にお知らせします。今年度は、弓道部の前林達也が県大会2位で東海大会、インターハイへの出場を決めています。陸上男女・男子バスケットボール・卓球男子団体・弓道男女団体・男子個人・硬式テニス女子個人、水泳男子個人が県大会へと駒を進めました。県大会での結果次第では、東海大会、全国大会へと進出する可能性もあります。各部の健闘を期待しています。

また、文化部の活躍もめざましく、写真部が島根県の松江で8月に行われる全国大会への作品出展が2年連続で決定しています。

今後も、東高のホームページ上で、主な大会の結果を報告していきたいと思っています。各部の活躍にご期待ください。

陸上部

▽総合体育大会西三予選

男子 110mH 壁谷亮 4位
3000m SC 柚木亮貴 3位
4x400mR 佐々木・太田・川端
小西・平野・深谷
以上8名県大会出場

女子 混成7種 神谷梓紗
以上1名県大会出場

バスケットボール部

▽総合体育大会西三予選

男子 2回戦 ○本校100-61 豊田工業
3回戦 ○本校75-58 足助
4回戦 ○本校71-137 安城学園
順位決定戦 ○本校68-61 杜若
×本校63-89 岡崎
第6位県大会出場

女子 2回戦 ○本校88-26 衣台
3回戦 ×本校48-80 鶴城丘

卓球部

▽総合体育大会西三予選

男子団体 2回戦 ×本校0-3 刈谷工業
ダブルス 安西・柴山組 ベスト16
県大会出場

シングルス 安西 信幸 ベスト64
浜原 大夢 ベスト64

女子団体 1回戦 ○本校1-4 岡崎

弓道部

▽総合体育大会西三予選

男子団体 Aチーム 40射3中
県大会出場

個人 前林達也 8射7中 準優勝
県大会出場

女子団体 Aチーム 40射19中
県大会出場

前林達也 県大会2位
東海大会(浜松市) 出場決定
インターハイ(佐賀県) 出場決定

バレーボール部

▽総合体育大会西三予選

男子 1回戦 ○本校2-0 知立東
2回戦 ×本校0-2 豊田西

女子 1回戦 ○本校2-0 西尾東
2回戦 ×本校0-2 岡崎東

ハンドボール部

▽総合体育大会西三予選

男子 1回戦 ○本校22-18 西尾東
女子 2回戦 ×本校12-28 杜若

1回戦 ×本校4-15 岡崎東

ソフトテニス部

▽総合体育大会西三予選

男子団体 予選リーグ
○本校 2-1 岡崎工業
○本校 3-0 西尾東
×本校 0-3 豊田西

女子団体 予選リーグ 1位通過

順位戦 2位通過

決勝トーナメント

×本校 1-2 刈谷

敗者復活戦

○本校 2-1 豊田東

×本校 1-2 豊野

12位

個人 久我・後藤ペア ベスト24
大見・大澤ペア ベスト64
壁谷・中村ペア ベスト64
林・杉山ペア ベスト64

剣道部

▽総合体育大会西三予選

男子団体 予選リーグ
×本校 1-3 岡崎工業
×本校 0-5 西尾東
×本校 2-3 安城

個人戦 永島 啓慎 ベスト16

女子団体 予選リーグ
×本校 0-3 豊田南
△本校 2-2 刈谷北

硬式テニス部

▽総合体育大会西三予選

男子団体 1回戦 ○本校 2-1 豊田南
2回戦 ×本校 0-3 杜若

ダブルス 渡邊・野村ペア 4回戦進出
鈴木・村田ペア 4回戦進出

女子団体 1回戦 ○本校 2-1 知立

2回戦 ○本校 3-0 高浜

3回戦 ×本校 1-2 愛教大附属

シングルス 岩瀬瑞希 ブロック優勝

岡本夏未 ブロック優勝

ダブルス 岩瀬・岡本ペア ブロック優勝

県大会出場

サッカー部

▽総合体育大会西三予選

2回戦 ×本校 0-0 岡崎北
(PK戦 2-4)

ソフトボール部

▽総合体育大会西三予選

女子 予選リーグ
×本校 1-8 吉良

×本校 4-11 西尾

×本校 9-10 岡崎北

×本校 0-7 岡崎西

野球部

▽平成19年度春季西三河高校野球大会

一次リーグ ×本校 5-8 知立

○本校 4-2 猿投農林

○本校 5-3 幸田

×本校 2-9 豊田西

水泳部

▽総合体育大会西三予選

男子 100mバタフライ
中根 浩貴 1分5秒38 8位

200mバタフライ
中根 浩貴 2分27秒94 5位

以上1名2種目県大会出場

愛知県総合体育大会

男子 100mバタフライ
中根 浩貴 1分3秒97 予選27位

200mバタフライ
中根 浩貴 2分26秒33 予選23位

平成18年度 決算報告

平成18年度 一般会計決算報告

(円)

<収入>

繰り越し (平成17年度より)	354,260
会費 (28回生 353名)	2,824,000
利息	476

計

3,178,736

(円)

<支出>

会報 (印刷代・発送委託料等)	1,142,681
総会 (会場費・活動補助等)	439,905
転退職員記念品料	280,000
名簿費 (個人情報業務委託手数料等)	162,330
29回生卒業記念品	273,780
29回生入会のしおり	37,325
部活動補助金	16,000
雑費 (会議費等)	70,504

計

2,422,525

残金

756,211

平成19年度へ繰り越し

平成19年度総会および

7・8・9・29回生合同同期会のお知らせ

今年度の総会及び同期会は、昨年に引き続き、デンパーク内の「フォレフェスト」(地ビール工房)で行います。懐かしい同級生との交流や恩師の先生との再会を楽しんでいただきたいと思います。ぜひ、ご参加ください。なお、同期会への出欠席の確認のためハガキを同封してあります。お手数ですが、8月31日(金)までに必要事項をご記入の上、ご投函ください。

■期日 平成19年10月7日(日)

総会:午後5時30分

同期会:午後6時00分

■会場 デンパーク内

「フォレフェスト」(地ビール工房)

■会費 1~28回生 3,000円

29回生 1,000円

《アドレス》 info@anjo-higashi.org

春木前校長先生のご勇退を祝う会開催

3月4日(日)午後5時30分より、三河安城シティーホテルで春木前校長先生のご勇退を祝う会が、春木先生の奥様もお招きして開催されました。同窓会・PTAを中心に100名近くの方々が出席され、会場はほぼ一杯の盛況でした。春木先生のこれまでの人生を振り返るスライドの上映もあり、会場のあちこちで笑いと話の輪が広がりました。



編集後記

碧海野会のホームページをリニューアルしました

スペースが足らなくなってしまったので、編集後記の中で紹介します。
碧海野会のホームページをリニューアルしました。

アドレスも

<http://www.anjo-higashi.org>

に変更になりました。ぜひ、ご覧ください。